



VA DE CANDIDATA A JUEZA SOBRINA DE 'HUACHICOLERO'

Carlos Loranca Muñoz, Magistrado poblano señalado de tener lazos con el crimen organizado, impulsa a su sobrina Ana Rosa Jiménez Loranca como Jueza federal en Puebla.

La organización

Defensorxs califica dicha candidatura como de alto riesgo pues, advierte, forma parte de una red de familiares que ha tejido el Magistrado en el Poder Judicial, y podría defender a delincuentes.

En 2017, Loranca apareció con Othón Muñoz Bravo, alias



"El Cachetes", empresario gasolinero señalado de líder huachicolero. Muñoz fue liberado y defiende que no hay pruebas en su contra.

Impulsa a su sobrina Juez ligado al crimen

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Carlos Loranca Muñoz, Magistrado poblano señalado de tener supuestos lazos con el crimen organizado, impulsa a su sobrina Ana Rosa Jiménez Loranca como candidata a Jueza federal de Amparo Civil, Administrativa y de Trabajo y Juicios Federales en Puebla para los comicios de este domingo.

La organización Defensores calificó esa postulación como de alto riesgo y advirtió que Jiménez Loranca forma parte de una red de familiares que ha tejido el Magistrado en el Poder Judicial y podría defender a delincuentes.

El 5 de septiembre de



■ Carlos Loranca Muñoz fue acusado de tener ligas con el huachicol.



2017, medios poblanos publicaron que Othón Muñoz Bravo, alias “El Cachetes”, empresario gasolinero señalado por las autoridades locales como líder huachicolero, tenía lazos con Loranca Muñoz. Tras el escándalo, el Consejo de la Judicatura trasladó al juzgador de Puebla a Chihuahua.

En octubre de ese año, Grupo REFORMA reveló que el Magistrado había tejido una red de familiares en el Poder Judicial, pues garantizó espacios a su hija y sobrinos en diversos cargos. Entre ellos Jiménez Loranca, a quien colocó como secretaria de un juzgado.

En enero de 2018, el Consejo de la Judicatura lo suspendió para indagar sus lazos con el líder huachicolero y, en febrero del 2021, el Consejo de la Judicatura lo inhabilitó por 15 años por no reportar 6 millones de pesos en sus declaraciones patrimoniales.

Sin embargo, el Magistrado llevó el caso hasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que lo reinstaló en el cargo en diciembre de 2024, al considerar que se le juzgó con una ley anterior.

Para Defensores, es indiscutible que Ana Rosa Jiménez Loranca, quien fue propuesta por el Comité del Poder Ejecutivo, llegaría cuestionada por los lazos de su tío con delincuentes y con la sospecha de que ella podría estar involucrada.

Organización civil Defensores

■ Esta (de Ana Rosa Jiménez Loranca) es la décima candidatura que detectamos relacionada con el crimen organizado, y la segunda relacionada con huachicol”.

La candidata es secretaria proyectista del Juzgado Cuarto de Distrito de Amparo en materia Civil, Administrativa y de Trabajo y de Juicios Federales en el estado de Puebla.

“La reforma judicial prometía combatir el nepotismo y la impunidad del crimen organizado. La candidatura de Ana Rosa Jiménez Loranca derrumba ambos mitos: la elección judicial abrió las puertas de la justicia para que asciendan personas que ya habían sido denunciadas por tener redes familiares y que, incluso, están relacionadas con casos de huachicol.

“Esta es la décima candidatura que detectamos relacionada con el crimen organizado, y la segunda relacionada con huachicol”, apuntó la organización civil.